



## Morena llama a oposición a aceptar resultado de las elecciones 2024



Legisladores de Morena y sus aliados políticos llamaron a la oposición a actuar con responsabilidad y aceptar el resultado de la pasada jornada electoral.

En conferencia de prensa, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, aseguró que entienden la etapa de duelo por la que está pasando la oposición, debido a lo ocurrido el pasado 2 de junio.

Señaló, en este sentido, que en el partido guinda actuarán con prudencia, tolerancia y comprensión, pero advirtió que no permitirán que se calumnie el resultado de las elecciones.

Por su parte, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, pidió que la furia no aprisione a la oposición ni le haga creer un mundo imaginario, ya que, dijo, el partido guinda ganó a la buena.

En tanto, el diputado por el PT, Gerardo Fernández Noroña, rechazó que se haya tratado de una elección de Estado y subrayó que la oposición debe ser digna en la derrota, ya que, dijo, “están en fase terminal”.

Cabe señalar que, durante la sesión de este jueves de la Comisión Permanente, los legisladores de Morena, PT y PVEM emitieron un pronunciamiento de felicitación a Claudia Sheinbaum por su triunfo en las elecciones presidenciales del pasado domingo.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/6/6/morena-llama-oposicion-aceptar-resultado-de-las-elecciones-2024-642727.html>